

GASPARD (*Henri-François-Joseph*), Soldat-travailleur de 1^{re} classe (Marche, Luxembourg, 31.7.1856-Boma, 20.7.1889). Fils de Léopold et de Martin, Antoinette.

Après des études moyennes faites dans sa ville natale, il s'était rendu à Bruxelles pour apprendre le métier de boulanger. En octobre 1876, il était entré au 9^e régiment de ligne comme milicien et après plusieurs rengagements successifs à la boulangerie militaire avait quitté définitivement l'armée le 1^{er} octobre 1886. Il s'établit alors comme boulanger à Marche ; mais dès l'année suivante, il s'engagea à l'É. I. C. comme soldat-travailleur au salaire mensuel de 60 frs. Embarqué à Anvers le 8 mai 1887, il arriva le 3 juin à Boma, où il fut attaché, en qualité de boulanger, aux services du gouvernement général. Promu soldat-travailleur de 2^e classe le 13 novembre 1888 et de 1^{re} classe le 1^{er} juillet 1889, il vit ses appointements portés successivement à quatre-vingts et à cent francs par mois. Il succomba à la fièvre après un séjour de deux ans et deux mois en Afrique.

29 mars 1951.
A. Lacroix.

Registre matricule, n° 405.